

FICHE patrimoine: Ba3	
COMMUNE	PLOBANNALEC-LESCONIL
GENRE	Chapelle
LIEU DIT	PLOBANNALEC
NOM DU SITE	Saint-Alour
PROPRIETE	privé
SITUATION GEOGRAPHIQUE	Chemin du Ster
RANDONNEE	
CONSERVATION	
PERIODE	
DESCRIPTION	
HISTOIRE	<p>Cette chapelle de dévotion aujourd'hui disparue se trouvait dans le hameau actuel de Saint-Alour qui était le bourg initial de Plobannalec. Devenue bien national, elle passe finalement en 1803 entre les mains de Pierre Toulemont, paysan aisé de Kerverzit. Sa fille, Tudyne, en hérite, ainsi que de la ferme de Kerlan. Elle y fait transférer les pierres pour y bâtir, en 1811, une nouvelle demeure (Voir la fiche Ba8 ferme de Kerlan)</p>
BIBLIOGRAPHIE	<p>Vincent Le Floc'h, lettre du Ster 9 et 10, consultable sur internet Site Web : aven29.fr/adrs129/</p>
REDACTION	collectif